

2. Vous ferez suivre la communion d'une action de grâce convenable.

Vous ne serez pas de ces convives mal élevés qui, une fois le pain de Dieu reçu, passent à peine trois minutes à dire merci et quittent ensuite l'Eglise. C'est une grossièreté sans nom. N'allez pas exposer trivialement Notre Seigneur sur la place publique. Dans les audiences royales c'est au prince à congédier le visiteur, en s'éloignant lui-même. Dans la communion, Notre Seigneur reste, dans notre cœur, en corps et en âme, environ un quart d'heure. Employons, nous aussi, ce quart d'heure à l'action de grâce.

Reprenez alors les actes de votre première communion et redites-les avec la même ferveur qu'à ce grand jour : adorez Notre Seigneur, remerciez-Le, dites-Lui que vous L'aimez, demandez-Lui les grâces qui vous sont nécessaires, offrez-Lui une généreuse résolution.

N'oubliez pas de prier pour les âmes du purgatoire et efforcez-vous de gagner pour elles une indulgence plénière, en récitant la prière : *O bon et très doux Jésus*, que vous ferez suivre de cinq *Pater* et de cinq *Ave*.

Vous ne manquerez de vous contenir modestement toute la journée et vous vous abstenrez surtout d'offenser Dieu. Vous redirez de temps en temps : "J'ai communié ce matin ! J'ai reçu la visite du Roi du Ciel et de la terre ! Jésus s'est donné à moi et s'est fait la nourriture de mon âme ! Je lui ai promis de ne plus L'offenser et de Lui rester toujours fidèle ! Je ne veux plus commettre le péché !"

Conclusion.

Voilà donc dans quel état, avec quelle intention, et dans quelles dispositions, vous vous approcherez de la Table Sainte, au grand jour de votre Adoration et d'ailleurs chaque fois que vous voudrez communier

Vous serez en état de grâce : jamais vous ne vous rendrez coupable d'une communion sacrilège !

Vous viendrez avec une bonne intention : ce sera pour plaire au bon Dieu et lui demander les grâces dont vous avez besoin.

Vous vous préparerez soigneusement à cette grande action et, après avoir communié, vous prierez et vous remercierez Notre Seigneur, pendant quelque temps.

A ce prix, vos Communions seront agréables à Notre Divin Sauveur et elles attireront sur vous les bénédictions du Ciel, en attendant qu'elles vous conduisent en Paradis pour y faire la Communion éternelle !

